## UNA MAÑANA CUALQUIERA

Publicado por: secreet50

Publicado el: 14-11-2011 2:08:50

Despierto, cuando el día lo hace, las seis menos cuarto, fuera aun oscuro, enciendo la luz, de la mesita e noche, me levanto, paso por el baño, bajo la escalera y empiezo a calentar la leche y hacer el café. Cojo mi taza, con su plato,, la cuchara, pongo azúcar, la llevo para la mesa, elijo mis pastillas de vitaminas, las pongo junto a la taza, mientras tanto la leche y el café están listos, cojo el pan, un poquito de mantequilla, casi nada y con todo en la mesa, me siento para desayunar, luces encendidas, sola en el silencio la casa que aun duerme, me siento libre.

Silencio y paz, con las imagines de mis Santos por compañía, así relajada, saboreo el pan del día anterior, como un manjar, al terminar volveré a mi habitación y entre sábanas, relajada, vuelvo a dormir. Despertaré a las nueve a tomar el antibiótico, para que el mal estar de la infección de la sinusitis, me deje en paz.

Son los mejores momentos, sin nadie cerca, sin pasos apresados, sin oír a nadie, solo yo y mi casa, en nada pienso, ya tendré tiempo, cuando empiece el teléfono, el timbre del portal, el ruido de puertas que se cierran, la voz de la asistenta, programar, lo que voy a hacer de comidas, a quien tengo que llamar, para encargar algo, cambiar una ida al médico, avisar que no puedo ir a una cita, un montón de cosas sin importancia, pero que la tiene para los otros.

En mi habitación, si estoy bien, tengo mi ordenador, por compañía, el día entrando por mi ventana, sin darme cuenta pienso que es así mi semana, solo a los Viernes cambia, es mi liberación, principio de fin de semana, suelta, sin miradas vigilantes, me marcho con mi amigo y como niños lo pasamos de maravilla. Por cuánto tiempo tendré que vivir así, no lo sé, cierto solo que tengo que aguantar, este vivir sin solución, hasta que Dios quiera.

Un milagro, era vender la casa y cada uno seguir su camino, por piedad, vivo así, no quiero hacer daño a nadie, quiero dormir por la noche serenamente sin culpas.

Es invierno, hay que esperar, que de nuevo venga la primavera, para quedar suelta y libre.

Todo seria y debía ser distinto, si fueran capaces de tomar actitudes de gente mayor y con cerebro, saber lo que quieren para ellos, sin intentar obligarme a renunciar a lo que por derecho tengo mío. Desde libertad, mi vida y mi casa. Dios escribe por líneas torcidas y no se dan cuenta, cuando lo hagan ya será tarde para ellos, por mi, a cualquier momento, rehago mi vida, sin dar explicaciones y sin son perjudicados, la culpa es de ellos.

Aun no lo hice, por aun no haber llegado el momento proprio, pensarán que es por no querer dejar mi casa, están equivocados, ya nada espero de ellos.

No soy política, no hablo para que me crean, al revés, callo para que piensen que me están llevando con su manera, triste de me querer engañar, con falsas actitudes.

Como sé que rebuscan todo lo que escribo, así ya saben lo que pienso, sin gastar palabras.

Nada es gratis, ni los insultos ni besos traicioneros, todo tiene paga.

Cuando haga mi libro, otras cosas más, sabrán y el porqué, por ahora, solo dejo bien claro, que no voy a permitir que no me dejen vivir, que intenten poner su maldad en otros que solo tienen buena fe y me quieren, no por tener algo, o por dinero, pero solamente que son como yo, sencillos y sin cariño, ni familia, ni amor.

Que se acuerden que mientras están en la comodidad de mi casa, calientes y bien tratados, otros hay que para vivir la vida honestamente con su sueldo, andan muchas veces por la noche trabajando a la intemperie y aun tienen un momento para me llamar por teléfono y decir" Te quieto mucho." Así huéspedes de mi casa, todo termina, a buscar la vida ya es tiempo.

Es hora de seguir vuestro camino, todo hice, nunca dejé que vos faltara nada, pero me falta a mi

tiempo y momentos, no a las seis de la mañana, pero todo mi tiempo, para hacer lo que tengo derecho desde mucho tiempo atrás.

Así, este aviso, queda, datado, para que lo sepáis, no he cambiado nada, solo me he callado, porque no tengo ganas de oír vuestras contestaciones, por veces sin sentido ni razón.

Oporto, 14 de Noviembre de 2011 Csrminha Nieves